

Le mot de Stéphane HOUDET, notre parrain.
Le 1^{er} juillet 2020

Heureux de l'honneur que vous me faites. C'est avec beaucoup de plaisir que j'ai accepté de parrainer le tournoi de tennis pour tous d'Airvault en Deux-Sèvres.

Je ne serai pas des vôtres pour cette deuxième édition, car symboliquement l'US Open à New York a finalement choisi de réintégrer le tableau de tennis fauteuil qui avait été exclu dans un premier temps du fait de la gestion de la pandémie. Mais le "*play2gether, play2gather*" (jouer ensemble, jouer pour rassembler) qui m'est si cher a triomphé.

A l'image de votre tournoi pour tous c'est depuis New-York que je penserai à vous.

En attendant, je vous souhaite une belle édition et une belle préparation, en espérant pouvoir un jour vous rendre visite sur des terres que j'ai foulées plus jeune.

Stéphane Houdet

